

THIERRENS

Les clubs Kiwanis de la division 3 unis pour le KiwaService



Environ 60 membres des sept clubs Kiwanis de la division 3 étaient réunis à Thierrens le 26 avril.



Samedi 26 avril dernier, environ 60 membres des 7 clubs Kiwanis de la division 3 se sont réunis pour une matinée placée sous le signe de l'entraide et de la convivialité.

Cette édition 2024 du KiwaService, organisée par le Kiwanis Gros-de-Vaud, s'est déroulée au Bois des Brigands à Thierrens. Accompagnés de leurs conjoints et enfants, les participants ont

uni leurs forces pour prêter main-forte à l'association locale. Ensemble, ils ont procédé au nettoyage de plusieurs zones de la forêt, dans une ambiance motivée et solidaire. Cette action a été suivie d'un repas partagé, dans une atmosphère détendue et amicale, qui a permis de resserrer les liens entre les différents clubs. Une belle illustration de l'engagement kiwanien au service de la communauté et de l'environnement.